



PRENSA DEL SUR

Año 5 / N° 50 / Julio de 2014 / Caracas / www.prensadelsur.jimdo.com

Publicación de la Agencia Suramericana de Noticias

RELIGIONES

El diputado a la Asamblea Nacional, Adel El-Zabayar conversó con Prensa del Sur sobre los orígenes históricos del conflicto palestino-israelí
► PÁG. 7

CAZADOR DE GAZAPOS

En nuestra expresión oral y escrita, muchas veces demostramos no conocer las diferencias entre con que, con qué y conque.
► PÁG. 7

CELEBRACIONES

En el 231 aniversario del natalicio de Simón Bolívar, la espada que le regalara el Perú fue trasladada, desde el Panteón Nacional, hasta la casa natal de El Libertador.
► PÁG. 4



VOCES DE SURAMÉRICA

Desde los 16 años de edad, Juan Manuel Santos se preparó para lograr los propósitos políticos de su vida, y convertirse en Presidente de la República de Colombia por dos períodos.
► PÁG. 6

POR EL 417 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA CIUDAD

350 mil personas visitaron la Feria del Libro de CCS

El pasado domingo 10 de agosto se despidió la 5ta Feria del Libro de Caracas, la cual fue extendida debido al éxito de sus actividades durante la última semana de julio. Actividades literarias, infantiles, presentaciones de libros, conciertos de música, poesía y lecturas colectivas, demostraron que los venezolanos valoran cada espacio que se rescata para el disfrute de todo el pueblo.
Continúa en PÁG. 6

Foto: Ángel Cristóbal



Prensa del Sur en la radio

Parrilla de noticias en el programa "Enfoque en los Medios" De ANRadio, 102.3 FM. Todos los **miércoles** a las **07:00:00 PM**
Moderador: Pedro Román



OPINION

PÁG. 2

Por el ojo de la aguja:

El ex secretario ejecutivo de la MUD Ramón Guillermo Avelledo, está convencido que hay suficiente experiencia unitaria para encontrar los puntos y establecer una política unida y coherente entre la oposición venezolana.



EDITORIAL

¡Llegaron las vacaciones escolares!



La ciudad se inunda de la algarabía de niñas y niños que disfrutan de su plan vacacional. Pero julio y agosto son meses también de celebraciones en la ciudad: el 24 de julio, se cumplieron 231 años del nacimiento de Simón Bolívar. Ese día el valle de Caracas amaneció radiante de sol, y el Panteón Nacional parecía una pintura recortada contra el verde hermoso de la montaña y el azul de un cielo despejado. Desde allí, partió un río de gente, que acompañó el traslado por la ruta histórica del centro de la ciudad, de la Espada del Libertador hasta la casa natal del prócer. 24 horas después, el 25 de julio, Santiago León de Caracas celebró sus 447 años de haber sido fundada por Diego Lozada, en 1567. Así comenzó la Semana de Caracas, la cual tuvo como más destacada actividad la Feria del Libro. Más de 350 mil personas visitaron el parque Los Caobos, quienes disfrutaron de foros, conferencias, actividades infantiles y conciertos dentro del evento cultural que duró dos semanas.

Aunque siempre hay un "pero", y en estas vacaciones es la imposibilidad de obtener pasajes aéreos para destino alguno, sea nacional o internacional. Las agencias de turismo que antes ofrecían variedad de paquetes, están ahora al borde de la quiebra; los pocos boletos que se consiguen tienen precios exorbitantes. Como dice un viaje refrán, camarón que se duerme se lo lleva la corriente.

La Directora.

▶ LA FRASE MARTIANA

Libertad es el derecho que todo hombre tiene a ser honrado, y a pensar y hablar sin hipocresía

José Martí

Columna de la Directora

▶ POR EL OJO DE LA AGUJA (OPINIÓN)

Hay que hablarle al país, no sólo hablar de nosotros

Caracas.-

Tras la reunión celebrada el pasado lunes entre los factores que integran la Mesa de la Unidad Democrática (MUD), denominada la "encerrona", Ramón Guillermo Avelledo calificó la cita como un hecho "muy importante" en lo que sería la renovación necesaria dentro de la coalición opositora. "Estoy convencido que hay suficiente experiencia unitaria para encontrar los puntos y establecer una política unida y coherente. Han existido unas diferencias completamente conocidas. Esas diferencias llevó que el primer semestre del año se gastara la MUD (...) Debemos invertir lo que queda del año en reorientar las cosas para caminos concretos, para una agenda cercana. Eso tiene que ver con hablar al país y no solo hablar de nosotros", sostuvo durante una entrevista en el circuito radial Éxito. Indicó que lo importante es encontrar los "objetivos en común", los cuales deben estar por delante de las pasiones humanas".



Foto: Archivo.

Avelledo maneja como hipótesis que el principal problema de la Unidad es que "no nos estamos comunicando con todo el país, estamos nada más hablando de nosotros". "El hecho que no pueda la oposición en su conjunto capitalizar el enorme deterioro del Gobierno de Maduro nos indica que hay algo que no estamos haciendo bien", dijo. Explicó que la razón principal de su salida al cargo de secretario ejecutivo fue la misma presión de actores dentro de la mesa que limitaban

la "efectividad" de su trabajo. Aseguró a quienes cuestionan su decisión que él no es la "amalgama" que mantenía la Unidad. Añadió que no volvería al cargo ya que no sería "eficaz". "Es obvio que actores de la propia mesa me consideraban como parte de la propia polémica. Eso le quitaba efectividad a mi trabajo, que es una efectividad indispensable. La mesa debe resolver su política para determinar quien puede ocupar las funciones de secretario ejecutivo (...) Yo no soy la amalgama de

la unidad. La amalgama tiene que ver con el compromiso de los partidos para trabajar por el país y la democracia de Venezuela". Agregó que si la Mesa de la Unidad dependiese de una persona sería un movimiento "muy débil" por lo que apuesta a los cambios. "Si una alianza depende de una persona pues sería muy débil. Yo considero que no está la alianza. Yo no creo en la refundación (...) Venezuela es muy variada. La Unidad debe encontrarse con todo el país".



EDITOR FUNDADOR
Lic. Ángel Cristóbal

DIRECTORA
Tsu. María Cristóbal

JEFA DE INFORMACIÓN
Lic. Felicia Jiménez
Comunicador Jefe III

CONSEJO EDITOR
Prof. Olga López

Lic. Rosso Grimau
NACIONALES
Ángel Cristóbal
Felicia Jiménez
INTERNACIONALES
Lic. Tulio Camacho
Prensa emb. China
Yoel F. Rosel (Francia)
CULTURA
María Cristóbal
COLABORADORES
Lic. Arnoldo Bastida

Lic. Pedro Román
Dip. Adel El-Zabayar
COMUNIDADES
Felicia Jiménez
DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN
Yoandy Prieto
REPORTEROS GRÁFICOS
Ángel Cristóbal
Orlando Mendoza
ASESORA LEGAL
Abog. Claudia Manrrofo

Cada autor es responsable de las opiniones que emite y no representa al Editor. **Prensa del Sur** es un periódico que genera contenido y por tanto, sus textos y fotografías son propiedad intelectual del Editor. Para reproducirlas favor contactar la redacción.

Prensa del Sur es una publicación de Agencia Suramericana de Noticias

Contactos de publicidad:

☎ 412.9605315/7539876

✉ letralatinas@gmail.com

🐦 tuíter: @prensadelsur1

🌐 prensadelsur.jimdo.com

Depósito legal
pp201101DC1438

► Notibreves-CCS

Ferias escolares populares

Con lista escolar en mano los padres y representantes visitan las ferias populares instaladas en el Municipio Bolivariano Libertador, con la misión de abaratar sus costos, de esta manera piden presupuesto en cada uno de los establecimientos dispuestos alrededor de la Plaza España, ubicada en la avenida Urdaneta. Los usuarios recorren los puntos estratégicos de la ciudad capital para conseguir precios solidarios, en estas ferias escolares pueden ahorrarse más de un

30% en comparación a las librerías privadas. Los artículos más buscados en el mercado han sido los cuadernos escolares, con un precio accesible que oscila entre 75 y 80 Bs, mientras que en los establecimientos privados los cuadernos tienen un costo de 180 Bs aproximadamente. Otro de los rubros más solicitados entre los compradores son las resmas de papel tamaño carta, con un precio de 300 Bs, los usuarios pueden ahorrarse entre un 25% en comparación a un local privado.



Foto: Orlando Mendoza

Lo bueno se pone mejor

El Alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, en un contacto vía telefónica con el programa radial A Tiempo con Eduardo Rodríguez, transmitido por la emisora 90.3 Unión Radio Noticias, conversó acerca de la campaña de concientización, en materia de espacios públicos, que impulsa su despacho para el mantenimiento de parques, plazas, bulevares y recintos culturales y deportivos. Con el lema de la campaña, "Lo bueno se pone mejor", el Alcalde del Municipio Bolivariano Libertador, resaltó que se busca mantener el cambio que se ha hecho en Caracas, una ciudad que fue maltratada por problemas de planificación en el pasado y que no les permitía a los ciudadanos disfrutar de los espacios públicos. "Caracas tiene aproxima-

damente 2 millones 200 mil metros cuadrados de espacios, entre ellos plazas, parques, bulevares, teatros, sitios para que los ciudadanos puedan encontrarse con una ciudad más amable y entre ellos también", enfatizó Rodríguez. Al respecto, resaltó que en los últimos cuatro años se han rescatado más de 1 millón 600 mil metros cuadrados de espacios públicos, lo que ha implicado la construcción o recuperación de 39 bulevares, 17 parques, la instalación de 250 parques infantiles, la construcción de 4 kilómetros de ciclovía permanente, "para hacer algo que se consideraba impensable en la ciudad, que los ciudadanos pudieran desplazarse en bicicleta como un vehículo y al mismo tiempo como un medio de búsqueda de salud", puntualizó.

Por Felicia Jiménez.



Foto: Orlando Mendoza

► Cursos y talleres

Alcaldía de Caracas anuncia nuevos cursos y talleres para los meses de agosto y septiembre 2014



Por Felicia Jiménez.

Foto: Belkis Lara

La Dirección de Recursos Humanos a través de la Unidad de Captación y Desarrollo y la Coordinación de Adiestramiento, impartirá los siguientes cursos dirigidos a todos los trabajadores y trabajadoras de la Alcaldía Libertador previstos para el mes de agosto y septiembre, los cuales se registrarán por el siguiente calendario. El día 4 de agosto, el curso de "Inteligencia Emocional" con una duración de 8 horas, el día 11 la primera parte de "Supervisión Efec-

tiva" y la segunda parte el día 18 de agosto. Para el día 12 tendremos "Derechos de las mujeres a una vida libre de violencia", y para los días 15, 20 y 29 de agosto tendrá lugar "El servidor público, la familia y la comunidad en la prevención del uso de las drogas", mientras que para el día 27, "Mapa de Riesgo". Todos estos cursos del mes de agosto tendrán una hora de duración y serán impartidos en la sede del EDIFICIO BANVENEZ Piso 4.

Cursos previstos para el mes de septiembre 2014

En septiembre continuaremos con el siguiente calendario. Para el día 2, "Derecho a una vida libre de violencia", el día 4 "Integración y trabajo en equipo", con una duración de 16 horas. Los días 8 y 15 "Pasión por la vida". Para los días 10 y 19 de septiembre "El servidor público, la familia y la comunidad en la prevención del uso y abuso de las drogas", duración 8 horas. El día 11 de septiembre, "Contraloría Social y Rendición de Cuentas", duración 16 horas. Continuando el día 16, con una duración de 16 horas, "Diagnóstico Comunitario". El día 23 de septiembre, con una duración de 16 horas, el curso de "Formulación y Evaluación de Proyectos Socio Productivos", el día 25 "Desalojo", 8 horas, culminando la programación el día 30 de septiembre con el Curso de "Primeros Auxilios".

Para cualquier tipo de consulta debe dirigirse al Piso 4 de BANVENEZ a la Unidad de Captación y Desarrollo. Coordinación de Adiestramiento. Dirección de Recursos Humanos, Alcaldía de Caracas / Teléfono de Contacto: Profesora Olga López: 02128089886 / 02124098631

► Por Felicia Jiménez. Com.Social Jefe III.

ESTRATEGIA COMUNICACIONAL EN EL AREA DE LA GERENCIA EN RECURSOS HUMANOS (I parte)

La Gerencia de Recursos Humanos, es por definición la encargada de desarrollar y administrar las políticas con programas y procedimientos que provean una estructura organizativa y eficiente hacia los trabajadores, brindándoles además la oportunidad de perfeccionamiento y seguridad en el trabajo. Existen cinco temas de gran importancia dentro de la Gerencia de Recursos Humanos, que deben ser tomados en consideración para lograr una mejor efectividad dentro de la gestión:

1. Planificación de los Recursos Humanos.
2. Análisis y Diseño del Trabajo.
3. Reclutamiento y Selección.

4. Evaluación y Revisión del Desempeño.
5. Administración de Sueldos y Salarios.

Todos estos puntos están estrechamente ligados como funciones básicas en la gerencia de recursos humanos, siendo importante la planificación de los recursos para el cumplimiento de los objetivos organizacionales y de las metas organizativas. El análisis y diseño de los puestos ocupacionales, nos permite conocer las tareas y actividades de todos ellos dentro de la organización, sirviéndonos como referencia a otras funciones de la gerencia de recursos humanos. En la administración de empresas, se denomina recursos humanos (RRHH) o

talento humano, al trabajo que aporta el conjunto de los empleados o colaboradores de una organización. Pero lo más frecuente es llamar así al sistema o proceso de gestión que se ocupa de seleccionar, contratar, formar, emplear y retener al personal de la organización. Estas tareas las puede desempeñar una persona o departamento en concreto junto a los directivos de la organización. El objetivo básico es alinear el área o profesionales de RRHH con la estrategia de la organización, lo que permitirá implantar la estrategia organizacional a través de las personas, quienes son consideradas como los únicos recursos vivos.

(continuará)

Natalicio del Libertador Simón Bolívar

La espada de Bolívar recorrió centro de Caracas

Este domingo, cuando se celebran 231 años del natalicio de Simón Bolívar, la espada del Libertador fue regresada a la casa natal del prócer en Caracas. Militares de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, funcionarios de Estado y el Poder Popular acompañaron su recorrido desde el Panteón Nacional, lugar donde estaba siendo exhibida para el pueblo



Texto y Fotos: Felicia Jiménez y Ángel Cristóbal / Orlando Mendoza

El traslado por las calles del centro de la ciudad comenzó pasadas las 11:30 de la mañana. En el acto participaron el vicepresidente de la República Jorge Arreaza, el alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez y varios ministros de Estado. Grupos culturales, músicos, poetas, actores de la Ruta Histórica Caminos de Libertad, representantes de movimientos sociales, así como integrantes de las comunas, acompañaron el recorrido de esta espada con paradas



en diferentes puntos, entre ellos La Casa de Las Primeras Letras Simón Rodríguez, donde se declamaron versos inspirados en Simón Bolívar. Al llegar a la plaza Bolívar del centro de Caracas, la espada fue colocada junto a la imponente estatua del Libertador que sobresale en el centro de la plaza, como símbolo de respeto y admiración. El pedestal de la estatua fue llenado de pétalos rojos de rosas esparcidos por niños y niñas, mientras que se escuchaban las notas del himno nacional.

Durante el acto, el diputado a la Asamblea Nacional y periodista venezolano, Earle Herrera, leyó para el Libertador el poema "Un canto para Bolívar", escrito por el poeta chileno Pablo Neruda.

La espada posee una inscripción: Simón Bolívar, unión y libertador. Libertador de Colombia y del Perú. Una segunda inscripción en la espada indica: El Perú a su liberador, junto a otras figuras como dos indios de



En 1825 una espada de oro macizo de 18 kilates le fue entregada a Simón Bolívar por su valiosa actuación en las batallas de Junín y Ayacucho. La espada, elaborada en Lima, Perú, igualaba la medida de una vara con siete pulgadas de largo, y en ella se dibujaban diferentes formas que llenaban de elegancia y brillo a esta pieza. En la parte inferior de la espada, se muestra la forma de una serpiente de nueve pulgadas y ojos en rubí.

oro en relieve. Debido a su gran valor, la espada permaneció durante muchos años en una bóveda del Banco Central de Venezuela donde fue protegida. Fue el comandante Hugo Chávez quien decidió trasladar esta espada al Panteón Nacional para que fuera contemplada y apreciada por el pueblo venezolano.

Texto y Foto: Felicia Jiménez y Ángel Cristóbal

Visita de Xi Jinping a Venezuela

(Caracas, 21/7/14. Prensa del Sur).

Grupos culturales de tambor y folklore nacional esperaron en el patio central del Palacio Legislativo, al Jefe de Estado chino, para homenajearle con bailes típicos venezolanos.

Acompañado de los diputados Diosdado Cabello, Darío Vivas y Blanca Eehkout, Xi Jinping y su comitiva visitaron el Despacho de la Presidencia y seguidamente pasaron

El presidente de China previamente estuvo en el Cuartel de la Montaña. En el Palacio Federal Legislativo fue recibido por el presidente del Parlamento venezolano, Diosdado Cabello y su Junta Directiva

al Salón Elíptico donde recibió explicaciones sobre las obras de arte pictórico que allí se resguardan, y en especial el Acta de Independencia del 5 de julio

de 1811. Luego de la parada en el centro de Caracas, el Primer Mandatario asiático se trasladó hasta el Círculo Militar, en Fuerte Tiuna, para encontrarse con el presidente Nicolás Maduro y firmar varios acuerdos bilaterales en distintas áreas. Horas antes, Xi Jinping, arribó al Cuartel de la Montaña donde reposan los restos del presidente Hugo Chávez. Lo acompañaron el vicepresidente de Venezuela, Jorge Arreaza, y su esposa Rosa Virginia Chávez.

El Mandatario chino llegó a Venezuela este domingo. En horas de la noche sostuvo un encuentro con el presidente venezolano, Nicolás Maduro, en el que acordaron instalar una asociación estratégica para aumentar las relaciones y



Foto: Ángel Cristóbal

acuerdos bilaterales para el bienestar de ambos pueblos que tienen 40 años de relaciones diplomáticas, pero que fueron especialmente impulsadas por el presidente Chávez durante su gobierno.

La agenda del mandatario visitante prevé que el Presidente de China también visite el Complejo Habitacional Ciudad Tiuna, ubicado en Fuerte Tiuna, construido gracias a la cooperación chino-venezolana.

República Bolivariana de Venezuela
 Instituto Autónomo

Biblioteca Nacional
 y de Servicios de Bibliotecas



Depósito Legal

Entrega los ejemplares que establece la Ley

La Ley de Depósito Legal facilita el acceso de todas y todos los venezolanos a la información bibliográfica, no bibliográfica y audiovisual, producida en el país o en el exterior con circulación en Venezuela.



@depolegal.ve
 5059183 - 9175 - 9177
 deposito.legal@bnv.gob.ve

La información es el instrumento para la transformación de la sociedad

Final Avenida Panteón. Nivel AP-O del Edificio Administrativo de la **Biblioteca Nacional de Venezuela**. Complejo Cultural Foro Libertador. Altavracia
 Horario de Atención al Público de lunes a jueves, desde 8:30 am. - 12:30 pm.



Foto: Ángel Cristóbal

Voces de Suramérica: Colombia

Se despide Feria del Libro de Caracas

(Caracas, 10/08/2014. Prensa del Sur).

Luego de haberse extendido por una semana más de lo previsto, dado el éxito de la convocatoria, culminó este domingo la Feria del Libro de Caracas 2014, la cual tuvo su sede en el parque Los Caobos uno de los extensos pulmones verdes que tiene esta ciudad capital. Con una variada programación literaria, infantil, de cine, poesía y música, miles de visitas desde su instalación el pasado 25 de julio, la 5ta. Feria cerró con broche de oro, y demostró el amor que sienten los caraqueños por la lectura y su ciudad.

Pero también hubo muestras de solidaridad, pues con la compra de un texto, desde el pasado 4 de agosto, todo lo recaudado en la Feria será donado a los niños y niñas palestinos.

La Cámara Venezolana del Libro (Cavelibro), a través de un comunicado dirigido al alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, expresó sus felicitaciones a la Alcaldía de Caracas, a propósito de la extensión del evento del libro más grande de la capital.

"Este evento literario y cultural que ya ha recibido la visita de más de 300 mil personas en estos 10 días, del que formamos parte como expositores, permiti-



rá a otro importante número de visitantes conocer la bibliodiversidad presente, así como disfrutar de las actividades recreativas y culturales que ofrece la Feria", afirmó la carta firmada por Iván Diéguez Vázquez. Cavelibro es una institución que representa los intereses gremiales de libreros, distribuidores, literarios y editores.

Freddy Nández, director de la Fundación para la Cultura y las Artes (Fundarte) de la Alcaldía CCS, expresó: "La 5ta. Feria del Libro tuvo una convocatoria extraordinaria, sobrepasó las expectativas que nos habíamos hecho; más de 350 mil personas visitaron el Parque Los Caobos y la plaza de Los Museos en atención a este evento cultural".

A pesar de la lluvia que se presentó durante los últimos días, 50 mil personas participaron en esta segunda fase de la fiesta literaria que empezó el pasado 3 de agosto.

Nández indicó que el balance "es superpositivo, no solo

porque habla de los índices de lectura que han mejorado exponencialmente en nuestro país, sino que al mismo tiempo estamos siendo testigos de que el espacio público cuando es dignificado, cuando está condicionado para la gente, se da acá el acontecimiento más importante de las ciudades, que es el espacio de convivencia, el espacio donde se realiza una manera de hacer comunidad diferente para heredar".

El libro más vendido fue "Cien veces Chávez", del escritor homenajeado de la feria, Earle Herrera. Personas de todas las edades disfrutaron del cierre cultural, con una maravillosa presentación al ritmo de ska de la agrupación La Gente, y buen jazz a cargo de Skaracas Jazz.

Otro éxito de esta Feria fue el gran número y diversidad de editoriales, escritores, libreros y distribuidores que participaron en la misma; para todos los gustos.



J.M. Santos

Especial Prensa del Sur

Juan Manuel Santos nació el 10 de Agosto de 1951 en el seno de una familia poderosa en la sociedad colombiana. Su formación siempre estuvo orientada a una vida política. A los 16 años, después de pasar por varios colegios, ingresó a la Armada como cadete, donde aprendió a ser disciplinado, metódico y respetuoso de las jerarquías militares. Luego, continuó su educación fuera del país: estudió economía y administración de empresas en la Universidad de Kansas, Estados Unidos, y realizó posgrados en Economía, Derecho Económico y Administración Pública en la Escuela de Economía de Londres (London School of Economics) y la Universidad de Harvard. Santos ingresó al sector público cuando, con apenas 24 años, viajó a Londres. Allí trabajó 9 años, incluyendo dos en los que también fue segundo secretario de la Embajada ante el Reino Unido. Volvió al país para asumir la Subdirección del diario El Tiempo, cuyos principales accionistas en ese entonces eran su padre y tíos. Abandonó ese cargo en noviembre de 1991 cuan-

do el entonces presidente César Gaviria le ofreció el Ministerio de Comercio Exterior. Pero el verdadero potencial político de Santos se destapó un par de años después, cuando el Congreso lo nombró Designado de la República, cargo sin funciones pero con poder e influencia política.

Cuando empezó la era Uribe, éste le otorgó el cargo de Ministro de Defensa el 19 de julio 2006. Una vez se cayó la segunda reelección de Uribe, Santos renunció al Ministerio para lanzarse como candidato presidencial por el Partido de la U. Ganó en segunda vuelta con diez millones de votos, la votación más alta en la historia del país.

Como Presidente, ha llevado a cabo una ambiciosa agenda de reformas, que incluyen la ley de víctimas, la ley de ordenamiento territorial, la ley de tierras, la reforma a la ley de regalías, la reforma política y la reforma judicial.

Ahora, tras lograr la reelección, podría convertirse en uno de los Presidentes más importantes de la historia de Colombia si logra sacar adelante su ambiciosa agenda política y lograr la paz duradera en su país.

Agencia Suramericana de Noticias

PRENSA
DEL
SUR



Tarifas Publicitarias | 2014



Página completa.
Full color
Indeterminada
Bs.20.000 + IVA



1-2 Página vertical.
Full color
Indeterminada
Bs.10.000 + IVA



Cabezal de página.
Full color
Indeterminada
Bs.3.000 + IVA



1-2 Página horizontal.
Full color
Indeterminada
Bs.10.000 + IVA



1-4 Página.
Full color
Indeterminada
Bs.5.000 + IVA



Cintillo de página.
Full color
Indeterminada
Bs.6.000 + IVA

Archivos deben ser en formato JPG, TIFF o PDF. Resolución no menos de 200 DPI y en perfil de color CMYK. Pueden ser enviados en CD o por e-mail. Contactos: María Cristóbal Jiménez, correo electrónico, letraslatinas@gmail.com / Teléfonos: 0412.911.1020 / 0412.960.5315 / 0212.753.9856 / www.prensadelsur.jimdo.com

► Situación en la franja de Gaza

Israel y la franja de Gaza



CREENCIAS Y RELIGIONES



Por Felicia Jiménez Gómez. Autora de *La Kabbalah y el hilo rojo*



Caracas, 16/7/14. Prensa del Sur)-

El diputado Adel El-Zabayar, miembro de la Comisión Permanente de Defensa y Seguridad de la Asamblea Nacional y Presidente de Entidades Venezolano-Arabe, participó en el programa de ANradio, Enfoque en

los Medios, que produce y modera el colega Pedro Román, en el cual analizó las coyunturas políticas, históricas y sociales de las agresiones de Israel contra el pueblo Palestino.

Situación en la Franja de Gaza

Con relación a la reciente escalada de ataque de Israel a la franja de Gaza, el también presidente de Entidades Venezolano-Árabes plantea que estos hechos "tienen un basamento histórico que se remonta a los orígenes del

nazismo", cuando a partir de 1917 "se ubica al territorio de Palestina para fundar el estado de Israel, algo en lo que no estaban de acuerdo los pobladores árabes palestinos quienes vivían en sana convivencia social y religiosa".

Explicó el asambleísta que con la llegada de Hitler al poder "se sella" la estrecha relación entre la Alemania nazi y el Sionismo internacional. "Cuando se revisan los listados de persecuciones judías, en ellos se comprueba que se criminalizaba a intelectuales y pensadores de izquierda, de origen judío", dijo.

Y recordó que "todos esos asesinatos generados por Hitler con apoyo del sionismo internacional generaron gran indignación en la humanidad hasta nuestros días: ¡Si fueron capaces de cometer esos crímenes -expresó El Zabayar- qué no harán hoy en día cuando incluso se acusa de antisemita a quien se atreva a hablar del holocausto judío!".

La franja de Gaza tiene 360 kilómetros cuadrados y en ella conviven más de 2 millones de personas. "De ahí que en territorio tan pequeño cualquier acto de agresión ocasiona muchas pérdidas humanas;

por la alta concentración poblacional".

Por último, el diputado Adel El Zabayar resaltó "el rol pionero de la Revolución bolivariana en temas de solidaridad y en especial con la causa del pueblo palestino". También señaló que Israel "es una base de los Estados Unidos y la Otan, por lo tanto no están interesados en resolver el asunto palestino sino su exterminio". Como punto interesante de coincidencia actual, se refirió "a mafias nazis ucranianas que intentan crear una situación similar a la de Palestina", criminalizando a los ucranianos de origen judío. Y alertó que Venezuela "tiene que estar atenta y cuidar esta tierra de paz y de gracia".

Si usted, amigo(a) lector(a) está interesado en conocer más sobre estos temas, la invitación es a que sintonice todos los miércoles, a las 7 de la noche, el programa Enfoque en los Medios, 102.3FM



Sabes utilizar las expresiones **con que**, **con qué** y **conque**?

El cazador de gazapos

Por Ángel Cristóbal

Filólogo. CDr. en Lingüística

En nuestra expresión oral y escrita, muchas veces demostramos no conocer las diferencias entre con que, con qué y conque. Veamos: Con que equivale a "con el cual, con la cual"; con qué se usa para preguntar; y conque tiene valor consecutivo, tal como indica el Diccionario panhispánico de dudas,

equivalente a "así que".

La locución con que está constituida por la preposición con y el relativo que: «Esa es el arma con que dispararon al taxista». En estos casos también se puede intercalar el artículo entre la preposición con y el relativo que: «Esa es el arma con la que dispararon al taxista». Cuando

se construye con la preposición con y la conjunción que, no se intercala ningún artículo, como en: «Para llevar a cabo el proyecto basta con que el director lo apruebe».

La forma con qué está constituida por la preposición con y el interrogativo o exclamativo qué (este qué siempre es tónico y

lleva tilde). Puede aparecer tanto en oraciones interrogativas o exclamativas directas como en oraciones interrogativas o exclamativas indirectas. Directas: ¿Con qué se escribió este texto?, ¿Con qué votos cuenta el partido? o ¡Con qué paciencia trataba al público! Indirectas: No sé con qué se escribió este

texto o Me pregunto con qué votos cuenta el partido.

Obsérvese que en las oraciones interrogativas o exclamativas indirectas no aparecen los signos de interrogación o exclamación, frente a lo que ocurre con las oraciones interrogativas o exclamativas directas.

Por su parte, conque es una conjunción ilativa y es palabra átona. Equivale a "así que, por tanto, por consiguiente". Aunque es poco frecuente en América, se utiliza en los siguientes ejemplos: Ya se resolvió la situación del equipo; conque ahora todos estaremos más tranquilos.

Magister dixit.



PRENSA DEL SUR

Prensa del Sur es una publicación de Suramericana de Noticias.

Síguenos a diario por www.prensadelsur.jimdo.com

Año 5 / N°.49 / Junio de 2014 / Caracas /

HACER ES LA MEJOR MANERA DE DECIR



Internet libre para nuestro pueblo



Día a día nos acercamos a los **5 mil 800 espacios públicos**: plazas, parques, liceos, universidades y aldeas universitarias, contarán con acceso a Internet libre y de calidad para el pueblo.

WiFi para tod@s



RIF J-00124134-5